



CEDIDA

Carabineros confirma una nueva Escuela de Formación en Iquique

Con la llegada de una comitiva liderada por el Director nacional de Personal de Carabineros, Gral. Inspector Ariel Oñate, se confirmó la instalación de una nueva Escuela de Formación policial en Iquique.

El gobernador José Miguel Carvajal, junto a la delegada presidencial regional, Ivonne Donoso, recibieron a los oficiales del alto mando, entre los que también se encontraba el jefe de la Zona de

Carabineros Tarapacá, Gral. Juan González.

Este recinto estará ubicado en el sector de Palo Buque, al sur de la comuna en un terreno fiscal que está siendo gestionado con el municipio. Son alrededor de 6 hectáreas y la Escuela de Formación permitirá preparar a 120 efectivos policiales en un periodo de dos años.

Sobre esto, el general Oñate, destacó que "como institución, una de las preo-

cupaciones es mejorar y ampliar la capacidad de ingreso de nuestros carabineros. Creemos que la región tiene esta capacidad; hay interés por parte de los jóvenes de ingresar a Carabineros de Chile y creemos que en este lugar podemos encontrar la acogida para la formación y la construcción de un nuevo grupo de formación".

En tanto, el Gobernador Carvajal, explicó que "el proyecto lo va a preparar Cara-

bineros, va a ser supervisado por la Dirección de Arquitectura del MOP, en colaboración con nuestros equipos de la División de Infraestructura del Gobierno Regional; para después ingresar al Gore y someter a aprobación en formato de diseño - ejecución y, esto nos puede dar luces de cuándo podremos estar en condiciones de conocer las primeras obras de esta infraestructura", puntualizó.

LA NUEVA ESCUELA DE FORMACIÓN PREPARARÁ HASTA 120 EFECTIVOS.